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Niederschrift  
über die öffentliche Sitzung  

des Hauptausschusses 
am Dienstag, dem 19. Juni 2018, 19:30 Uhr, 

im Schlosssaal des Schlosses in Bad Bramstedt 
 

 
Ende der Sitzung: 21:12 Uhr 
 
Anzahl der Besucherinnen/ 2 
Besucher: 
 
Anwesend: Herr Helmcke  
 Frau Mißfeldt 
 Herr Müller als Vorsitzender 
 Herr Park 
 Herr Dr. Sieckmann-Jouken als Vertreter 
 für Herrn Strübing 
 Herr Weiß 
 Herr Bürgermeister Kütbach 
 
ferner anwesend: Herr Hartmut Müller 
 Herr Schadendorf 
 Frau Helmcke 
 
entschuldigt fehlt: Herr Behm 
 Herr Strübing 
 
für die Verwaltung bzw. das Protokoll: Frau Behnke 
 

Tagesordnung 
 
öffentlicher Teil 
 

Nr. Bezeichnung 

1. Einwohnerfragestunde 

2. Bericht des Bürgermeisters 

2.b Vorbereitung der konstituierenden Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung am 26.06.2018 

3. Aufstellung einer Vorschlagsliste für die Wahl der Schöffinnen und Schöf-
fen für die Geschäftsjahre 2019 bis 2023 

4. Anfragen 

5. Verschiedenes 

 
nichtöffentlicher Teil 
 

Nr. Bezeichnung 

6. Grundstücksangelegenheiten 

7. Personalangelegenheiten 

8. Beteiligungsangelegenheiten 



2 

 

9. Anfragen 

10. Verschiedenes 

 
Herr Müller eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit sowie die fristge-
rechte Zusendung der Einladung fest. Einwände gegen die Tagesordnung sowie das 
Protokoll der letzten Sitzung werden nicht erhoben.  
 
I. öffentlicher Teil 
 
01. Einwohnerfragestunde 
 
keine Wortmeldungen 
 
02. Bericht des Bürgermeisters 
 
Mittelalterlicher Markt auf der Schlosswiese 
Herr Kütbach berichtet, dass die Veranstaltung reibungslos verlaufen ist und der 
Veranstalter mit der Resonanz zufrieden war. In der Nachbesprechung soll auch er-
örtert werden, ob es eine Wiederholung gibt. 
 
Musikfest 
Der Empfang für das Musikfest findet am 30.06.2018 im Schlosssaal statt. 
 
Ausstellung Die Chaussee von Altona nach Kiel 
Die Ausstellung findet in der Zeit vom 29.06. bis 13.07.2018 im Schloss statt. 
In diesem Rahmen dankt Herr Kütbach der Gildenstiftung für die Anschaffung neuer 
Ausstellungswände, die nach der Ausstellung durch die Stadt weiter genutzt werden 
können. 
 
Freiwillige Feuerwehr Bad Bramstedt 
Herr Kütbach geht auf den Bericht der Segeberger Zeitung ein, in dem berichtet wird, 
dass die Verhandlung mit den Grundstückseigentümern in der Hamburger Straße 
gescheitert sind. Dies ist nicht der Fall. Vielmehr laufen die Verhandlungen noch. Al-
lerdings liegen die Preisvorstellungen von Eigentümern und Stadt weit auseinander. 
Der Wehrvorstand wird am 20.06.2018 persönlich über alle Einzelheiten informiert. 
 
Abitur-Feiern 
Die Abitur-Feiern an der JFS sowie an der Gemeinschaftsschule Auenland finden am 
22.06.2018 statt. 
 
Förderanträge 

a) JFS 
Im Bauausschuss wurde entschieden, dass der Förderantrag beruhend auf den 
derzeit vorliegenden Planungen gestellt werden soll. Die muss bis zum 
30.06.2018 geschehen. 
Auch die Förderanträge für das RUN-Projekt müssen bis zu diesem Zeitpunkt ge-
stellt werden.  
Herr Schadendorf weist in diesem Rahmen darauf hin, dass das Projekt in der 
SPD-Fraktion ablehnend beraten wurde. 
b) Schulverband 
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Die Schulen des Schulverbandes wurden gemeinsam mit der Expertin Frau Pe-
tersen besichtigt. Hierbei wurde ermittelt, welche Möglichkeiten an den einzelnen 
Standorten zur besseren und gemeinsamen Nutzung für den Schulbetrieb sowie 
die Ganztagsbetreuung vorliegen.  
Dies ist positiv verlaufen, so dass davon ausgegangen wird, dass der angekün-
digte Aufnahmestopp für die Betreuung durch den Kinderschutzbund nicht umge-
setzt wird. 
Auch für die aus der Begehung resultierenden Schritte sind Förderanträge zu stel-
len. 
c) Klimaschutzgutachten 
Der Förderantrag für das geplante Klimaschutzgutachten ist gestellt. Derzeit wer-
den die Fragen der zuständigen Behörde bearbeitet. 

 
Ferienpass 2018 
Die Anmeldungen für die Aktionen des Ferienpasses werden am 03.07.2018 im 
Schloss entgegen genommen. 
 
Jugendbeirat 
Die Jugendeinwohnerversammlung ist gut gelaufen und es gibt genug Bereitschaft in 
einem Jugendbeirat mitzuarbeiten.  
Die konstituierende Sitzung des Jugendbeirates findet am 02.07.2018 um 15.00 Uhr 
im Jugendzentrum statt. 
 
Klinikum 
Herr Prof. Dr. Wolfgang Rüther wurde in den Ruhestand verabschiedet. 
 
Stadtradeln 
Die Registrierung für das diesjährige Stadtradeln kann noch jederzeit erfolgen. 
 
Ausrüstung des Ehrenamtes mit Tablets 
Die Beschaffung der Tablets ist geregelt. Die private Nutzung wird unter bestimmten 
Voraussetzungen ermöglicht.  
 
Termine 
26.06.2018  konstituierende Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
27.06.2018 gemeinsame Sitzung von Haupt- und Finanzausschuss des 
 Schulverbandes 
02.07.2018 Bauausschuss 
04.07.2018 konstituierende Sitzung der Schulverbandsvertretung 
09.07.2018 Planungsausschuss 
 
Herr Helmcke fragt nach, ob der Verwaltung bekannt ist, warum vor der Fleischerei 
Thomsen ein Zaun installiert wurde und ob hierfür eine Erlaubnis vorliegt.  
Herr Kütbach sagt eine Prüfung zu. 
 
Herr Hartmut Müller regt an, dass RUN-Projekt nicht an der JFS sondern an der 
Grundschule Maienbeeck zu realisieren, da er dort auch die Möglichkeit der touristi-
schen Nutzung des Projekts sieht. 
 
Herr Müller appelliert im Namen der CDU-Fraktion an die Verwaltung, die Protokolle 
der Bauausschusssitzungen zeitnah zu erstellen. 
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b) Vorbereitung der konstituierenden Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
Der Aufsichtsrat der Stadtwerke konnte rechtskonform besetzt werden. 
In der konstituierenden Sitzung muss eine Änderung der Hauptsatzung beschlossen 
werden, da der Kleingartenausschuss in den Neuentwurf der Hauptsatzung verse-
hentlich nicht aufgenommen wurde. 
Die Einladung zur ersten Sitzung des Bauausschuss in der neuen Legislaturperiode 
erfolgt mit verkürzter Einladungsfrist, da dies terminlich nicht anders möglich ist. 
In der konstituierenden Sitzung der Stadtverordnetenversammlung wird auch die 
Wahl einer neuen Beauftragten für Behinderte erfolgen. Die Bewerberinnen werden 
sich am 20.06.2018 um 18.00 Uhr den Fraktionen vorstellen. 
 
03. Aufstellung einer Vorschlagsliste für die Wahl der Schöffinnen und Schöffen für 
die Geschäftsjahre 2019 bis 2023 
 
Der Hauptausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, die vorliegende 
Vorschlagsliste an das Amtsgericht Neumünster für die Wahl der Schöffinnen und 
Schöffen für die Geschäftsjahre 2019-2023 zu beschließen. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
04. Anfragen 
 
Es liegen keine Anfragen vor. 
 
05. Verschiedenes 
 
Keine Wortmeldungen 
 
II nichtöffentlicher Teil 
 
Nur für den internen Gebrauch. 
 
 

Gesehen: 
 
 
 (Burkhard Müller) (Hans-Jürgen Kütbach) (Marion Behnke) 
 Vorsitzender Bürgermeister Protokollführerin 
 


